
◆実践報告①〔図書館における SNS の活用〕◆（講師：仲尾 涼子） 
 
質問  
Instagram を使っていらっしゃらないようですが，もし理由があれば教えてください。 
回答 
現在、Twitter での広報に手ごたえを感じております。負担や課題もありますが、やはり若
い世代向けにインスタにも取り組む必要性は感じていますので、前向きに検討していると
ころです。開設の際はフォローよろしくお願いいたします。 
 


